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Festschrift

Schon 20L3 fertig. GroBer Erfolg, viele positive Rtickmeldungen.

Dank an Manfred und alle, die beigetragen haben.

Wirtschaftlich kein Minus, eher leichtes Plus (kann Claas genauer sagen): Einwerbung Beiratsmittel;
Annoncen; fleiBiger Verkauf (Einsatz von Bernd)

Kugelschreiber

Bremer Jugend Einzel meisterschaften

Hohe ïeílnehmerzahl

Gute Organisation (Dank an Kai, Rainer und viele Andere)

Offene Bremer Einzel meisterschaften

lm Vorfeld Krítik wegen der Ànderung des Modus

ïrotzdem gute Beteiligu ng

Beinahe eín Erfolg eines unserer VereÍnsmítglieder; insgesamt gutes Abschneiden

Hocheffiziente Organisation; Dank an Thorsten, Hans und viele Andere (höchstes Lob wegen der raschen
Veröffentlichu ng aller Partien)

GM-Simultan mit Robert Rabiega

Aktion mit Marco Bode: gute Presse (wie iiberhaupt alle Aktivitàten; Artikel in ,,Mein Verein")

Mitelíederfest (Brunch in der Strandlust)

Kam gut an, glaube ich

Dank an alle, dÍe das vorbereítet haben

Freundschaftsspiel gegen eine Mannschaft aus einer Behindertenwerkstatt bei Osnabrtick

Auch gut gelaufen, auch wenn nicht alles geklappt hat (Teilnahme Staatsrat)

Durchfrihrung einer J ugendserie

Durchfiihrung eines Qu íckstep-Tu rniers

Ausweitung des WeihnachtsturnÍers
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